

闘う拠点を守り抜くぞ！

港合同団結旗開き報告



全国金属機械労働組合 港合同
大阪市港区南市岡3-6-26
TEL 06-6583-4858
FAX 06-6583-4600

一月十八日、田中機械
ホールに於いて二〇一三
年港合同団結旗開きが盛
大に開催されました。

中村副委員長の司会で、

元旦から南労会・若杉常

務理事宅周辺の抗議行動
の報告と、年を明けてか

らも心から「おめでとう」
と言えない労働者を取り

巻く厳しい状況を伝える
挨拶で始まりました。

来賓として朝鮮総聯・

西大阪支部の沈基鳳委員
長も駆けつけて下さり、
挨拶も頂戴しました。

旗開き講演として、大

阪府労働委員会元労働側
委員の要宏輝氏をお招き
し「二〇一二年総選挙・
消費税増税・二〇一三春
闘」の三つのお題につい
て語って頂きました。

まず総選挙の結果が悪
い方に出たことについて、
投票率、つまり永田町政
治への絶望である事、自

選挙結果は、民主党が
によるもので、全有権者
比の得票率は一五%弱で
七九%も議席を独占する。
党に風が吹いたわけでは
ない事が強調されていま
した。

民党圧勝は小選挙区制度
によるもので、全有権者
比の得票率は一五%弱で
七九%も議席を独占する。
「3・11」以降、再稼
働をめぐり六～七月に官
府開き講演として、大

次に安倍政権は、早速、



組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう！



地方公務員の七・八%も
の賃金カットを要求し、
一方で賃上げ実施企業に
は法人税減税を打ち出し
ているが、約二六〇万ほ
どある法人の中で、黒字
企業は三割程度であり、
賃上げと法人税減税に沿
する企業は少なく、中小
で働く七割強の労働者、
ましてや一二〇〇万人の



非正規職労働者には全く
関係無い話であると切り
捨てられました。

第二部の交流会では、
田中機械支部の玉置委員
長代行の発声で乾杯した
後、各支部・分会から年
頭の挨拶や決意が述べら
れました。我が支部から
も恒例となつた新入組合
員を交えての挨拶があり、



中崎支部委員長と共に壇
上に上がった今期の三名
は初めてとは思えない立
派な挨拶をしていて頼も
しく感じ、全体としても
歓談と交流、共に闘つて
いく事を確認できる、樂
しい時間を過ごしました。

昌一 金属支部 S

